### 地域市民センター東西

ラ風味のグレープフルーツジュレ」を作りました。

ープになった異なる学年の子

のご指導により「卵や乳製品を使わない2種類のスコーン」と「バニ

8組20名の参加のもと、にぎやかに開催されました。

忍の里プララで7月14日、「親子・家族の料理教室」が市内の親子

甲南中部地域市民センター

高齢者の転倒を防ぐ

この日は、甲南町で活動されている「ふるさとグル・

ープ」の皆さん

会が、かふか生涯学習館で開催されました。

の健康福祉部会によるサロンスタッフ研修

に役立てていただこうと、大原自治振興会

各区で実施されている高齢者サロン事業

甲賀大原地域市民センタ

り、ゴムチューブを使った筋力アップの体

ールを使った失禁予防の

研修会では、介護予防運動士の指導によ

# 参加した親子は、笑顔で会話しながら楽しそうに料理 また、同じグル

ども同士や保護者同士の良い交流の場ともなりま. 立つ時間がないので良い機会になった」との感想を聞くこ 家でも作りたい」「普段、なかなか子どもとゆっくり台所に とができ、親子や家族の絆をより一層深める良い機会にな 終了後、参加者の皆さんからは「おい しかった」「またお

予防につながる歩き方を参加者全員が体験

ることによってバランス感覚を保ち、転倒

っ直ぐに歩いたり、ジグザグに歩いたり

運動を学びました。 操や、柔らかいボ

また、マッ

歩いたりすっトの上を真

# 老人クラブの皆さんが、公共施設を美し

貴生川地域市民センター

近畿地方の梅雨が明けた7月17日、貴生川地区老人クラブ連合会 物周辺の草刈りをしてくださいました。 木の剪定をしてくださっています。 の時期に園芸部の事業として、公共施設の植 の皆さんが、貴生川公民館の植木の剪定と建 貴生川地区老人 人クラブ連合会では、毎年こ

ださいま 芸部員の方が、貴生川 とに分かれて、汗だくになって作業をしてく 今回は、貴生川地域の11単位老人クラブ園 した。 小学校と貴生川公民館

おかげで、見違えるように美しく、明るく 作業に参加してくださった皆

## キラリ輝くが多の

### 岩上自治振興会

### 基本方針(スローガン)

・・・・・・いつまでも続く組織でありたい

んばっている・・・けど、がんばりすぎない

**んなの岩上・・・・** みんながずっと住み続けたい

合写真が、5月号の、広報いわがみ、の表撮影したもので、ぴかぴかの1年生の集写真を、総合企画・広報部会の部会員が

これは、次世代を担うお子さんにお祝 の記念として、集合写真や家族ごとの

紙を飾り、華やかな広報紙ができあが

|生涯学習講座|||(二三二講座|

いろいろなテーマにつ

く

さんのつながりの輪を広げていくため で、和気あいあいと学び合い、住民の皆

岩上自治振興会は、5つの部会を中心に岩上の伝 統ある事業を継続する一方、自治振興会だからでき る新しい事業や岩上らしさの事業を計画し取り組 んでいます。今後とも「岩上区民の」「岩上区民によ る」「岩上区民のための」事業を念頭に、取り組んで いきます。 取り組みを展開住民誰もが参加できる



### ▲[ミニミニ講座]信楽透器でフロアライト作り

## 影会を開催し、21名の児童が集まり 岩上地域の新一年生の入学記念写真撮 後、校門前で、

# ▲地域の方からお話を聞き取材を体験

の生涯学習講座を6月から始めました。 「和太鼓」「牛乳パックの再利用」「ゴル

書」「陶芸」等、21の講座が開設され、フ」「漬物」「ふなずし」「おやじ料理」「遊 00名もの方が受講します。

陸上部14名が競技役員ボランティアと

また、岩上ふれあい運動会には、城中

して、進行に協力していただきました。

どちらの事業も、地域と学校の連携、

この講座の特色は、

(お互い様の関係)をめざしています。 えていただきます。 講師となって得意分野の技や知恵を伝 ②地域発の自立的な学習内容や運営 ①岩上地区在住の方がボランティア

ています。

次世代育成の取り組みとして位置づけ

交流のために地域間・世代間の

しています。 「相互学習」をめざし、つながりを大切に ③講座によって立場や役割が変わる

水口小学校入学式終了 新1年生写真撮影会

開設を検討していきます。

■城山中職場体験受け入れ 城山中学校2年生が職場体験を行 & 城山中運動会ボランティア

ます。

長期計画として、岩上地域住民相互の

交流を目的とした事業を実施してい 織の強化や地域間での交流や世代間の

き

その内2名を3日間、自治振興会で受け 主に、次号の自治振興会発

> ティバルの開催や、これからを担う子ど 会設立5周年事業として総合フェス 交流をより一層促進するため、自治振興

もたちを守り育てるために、学童保育

同時に、地元の農産物等を生かし は、11月4日(日)の文化祭でも開催 街づくりとして、「ふれあいマ 12時に古着回収を実施しています。 ト」を開催しています。 6月から、毎月第1土曜10時から ケッ ケ

# ○古着回収&ふれあいマーケッ

平成24年8月15日

# 東北 もう一つの夏休み

7月26日から8月9日の間、震災の影響 雲井地域市民センタ

されました。 咲かせま. 地域の子どもたちと一緒にプ 井小学校の地区水泳にも参加し、緊張して 催により、雲井地域の施設を利用して実施 が、ボランティア団体「なちゅらる・まま」主 の子どもたちのリフレッシュ保養キャ により外で十分に遊ぶことができな いた6名の子どもたちも次第にうちとけ、 期間中色々な催しがある中、30日には、雲 一日も早い復興と、子どもた ルに笑顔を い東北

ちが自由に外で遊べる日が来ることを願

笑顔いつぱい親子・家族の料理教室

地域づくり計画に従い、地域全体の組

行の、広報いわがみ、の記事の取材・編集

を体験してくれました。